



Creel responde a cuestionamientos de Xóchitl Gálvez sobre recolección de firmas

Santiago Creel respondió a los cuestionamientos de Xóchitl Gálvez referente a la veracidad de las firmas que algunos de los aspirantes presidenciales de la oposición han recolectado desde que inició el proceso interno del Frente Amplio por México.

En este sentido, Creel Miranda enfatizó que esta primera etapa del proceso interno del bloque opositor no es "una etapa de campaña", por lo que aseguró que no es una etapa en la que los aspirantes debían de llevar a cabo eventos masivos para impulsar sus aspiraciones presidenciales.

<https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=285879&relacion=&tipo=Nacional&categoria=2>